

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 笹野義春
 幹事 佐久間良治
 会報・雑誌委員長 舎人経昭

No. 18

人類が私たちの仕事 MANKIND IS OUR BUSINESS

2001~2002年度 RI会長 リチャードD・キング

きょうの例会
 第926回 平成13年11月27日(火)

友愛の日

先週の記録
 第925回 平成13年11月20日(火) 晴

◆“我等の生業”

◆出席報告

会員	72(66)名	出席	51名
出席率	77.27%		
前々回	11月6日(修正出席率)	96.92%	

◆ビジター紹介 2名

佐久間幹事報告

1. 次回例会終了後、理事役員会を開催致しますので理事役員の方はお残り下さい。
2. ロータリー適用相場、現在1ドル125円が12月1日より120円となりますのでお知らせ致します。
3. 大谷君より桜花学園高校合唱団の定期演奏会の招待券を頂きましたのでお帰りにお持ち下さい。

二村親睦活動委員長よりお礼

年末家族会にはお忙しい時期にもかかわらず136名のご出席を頂く予定です。皆様のご友情に感謝いたします。

笹野会長挨拶

みなさん こんにちは！

本日は2名のビジターの方をお迎えしております。どうぞごゆっくり、お寛ろぎ下さい。

さて私の身内に煙草を日に3箱も吸うヘビースモーカーがいます。先日、久しぶりに逢い、こんな話を聞かされました。『「自民・公明」など与党が来年度から煙草の税を引き上げる方向で検討していて1本当たり1円の増税で年間約3千億円の税収が見込める

そう。これだけ多額になるということは、それだけの需要があるということ。世の中のためになるのなら増税について文句をつける気はない。なにしろ喫煙者は小さくなっているこの頃だからね。

他の分野と違い、増税反対の街頭デモをすることも無くして課税側としてはこんな気楽なことはいくらある。

今の日本たばこ産業に変わる前の専売公社時代、徴税第一とポスターに映画スターをかついていい喫煙ポーズで登場させ「たばこは動くアクセサリ」といったキャッチフレーズで喫煙者の増加に精を出していた頃を思うとえらい違いだ。

今までに税金をいくら納めたか計算したら250円の煙草の税金は150円、1日3箱として450円の納税、40年で657万円になるんだよ』とぼや気のあらまはこんなところでした。

日本経済は依然混迷を続けており税の減収が避けられない現状から国も地方自治体も補填の為あれこれ手を打ってきます。

東京都のホテル税、三重県の産業廃棄物税などの新税、証券税制を変えることによる増税等々。保険財政が破綻寸前の大ピンチということで患者負担額の大幅アップ。

「どこからも歓迎されないが医療改革は進めないといけない。」首相の決意で着々と具体化されているようです。企業の場合は、財政がピンチになったからと言って、一般の人に税金をかけるわけにはいきません。立て直すには支出を減らすか収入を増やすしかない。国の場合、まさか商売をやった稼ぐこともできず、税であげるか支出減を計るよりないわけで、国、自治体がとろうとしている施策もやむを得ないかも知れません。巷では不況の風が吹き荒れりストラも各所で行われております。パート労働者も1千万人を超え、その7割を女性が占めているそうです。

東京で時間給の最低賃金は昨年より5円高い708円になったが生活費を稼ぐには大変です。それに比べ政府の各種審議会常勤委員の時間給が高給であることが問題になっています。まずこれらを引き締め支出減を計った上で納得ずくの増税医療費アップとして頂きたいと思いますが如何でしょうか。

● 鷺谷 龍男 君

大会初日に参加し、ノエル・フライヤーRI会長代理から会長メッセージ並びに現況報告がなされ、経済低迷に依る財政面での影響や会員減少の問題など危機感を意識させるに十分な内容でしたが、私たちが奉仕の機会を求め支援を要する人々にこれまで通り援助し続ける為には、活気あるクラブがあり多くのクラブ多くの会員がロータリーの仕事に参加しようとする気持ちが不可欠であり、世界中のロータリアンが一つになってこれまで以上に人類の奉仕に取り組んでいくことを期待しております、と述べられました。

又、ロータリーミーティングとしてバスタガバナーの佐藤千尋氏の「一隅を照らす」を拝聴しました。

本来の「一隅」の意味は「片すみ」ですが、ここでは大変哲学的で含蓄のある表現でした。内容は「有益な事業とは」「価値ある仕事とは」自分と相手も幸せになった事業のことを云い、抽象的な表現ではあるが最近「もの」から「心」が無くなっている、つまり心がスッポリと抜けていて、ロータリー的に云うと慈善事業に傾斜し過ぎているとおっしゃっていました。

人間の出発点は何かと云うと精神的な行動が原点であるといい、それが無いとっております。人間の存在は大地が人間に属するのではなく、人間が大地に属するのである。奉仕とは欲望の制御であると云う。

またロータリアンは約束を守りウソをつかず、自分の職業を大事にし奉仕こそが務めであるとおっしゃっていました。最後に京都議定書に集約された自然環境をどうやって確保するのか、種の保存は何が一番大事か、それは「環境」である。21世紀はこれを於て他にない、その精神構造は「待て」の精神であると締めくくられました。

● 加藤 重雄 君

地区大会の2日目は臨海体育館アリーナで、新世紀の命題「モノからココロへ」と題し行なわれました。

RI会長代理として英国よりお越しのノエル・フライヤーご夫妻の入場、そして太田ガバナーによる開会の点鐘、英国国家、君が代、ロータリーソング(奉仕の理想)斉唱、物故会員に黙祷の後、実行委員長の開会挨拶、つづいてガバナーよりRI会長代理ご夫妻や来賓、特別出席者、出席クラブ等の紹介がありました。

この後、碧南RC会長の歓迎の言葉、ガバナーの挨拶に続き、RI会長代理による会長のメッセージ並びに現況報告がありました。中味を要約しますと第一

に世界は今、同時不況でロータリー財団は資金不足が生じているが、色々やりくりをして健全な財務状況の維持に頑張っている、第二に今こそ自分達のクラブの強化と発展向上に努めて欲しい、そして人類の奉仕に取り組んでほしいという事でした。

又、神田愛知県知事と永島碧南市長に文化振興資金として愛知県に300万円、碧南市に200万円の目録が贈呈され、両氏から祝辞をいただき各方面からの祝電が披露され午前の部が終了しました。

● 森岡 文明 君

大会2日目に参加し長谷川慶太郎氏の「21世紀の世界と日本」を拝聴しました。内容を要約しますと、

◎20世紀は戦争の時代-21世紀は平和の時代

◎21世紀は戦争のないデフレの時代

買い手有利⇒買い手天国・売り手地獄

◎経済基調はインフレからデフレへの変化の対応

◎80年代日本は世界の工場⇒今は中国が世界の工場

・賃金問題=潜在労働力の多さから賃金上昇させずに経済成長が十分可能である。日本はインフレで成長してきたが、中国はデフレに入ってから成長しようとしている。

◎対応策⇒過去の常識が21世紀では非常識となる。

・小泉首相は世界経済の本流であるデフレを持ち込みインフレ時代の制度を変えていく。

1月解散、総選挙で徹底実行。

◎企業の経営者に変化を求めたい⇒デフレ下の企業競争激化。

◎地方経済の生きのびる道

・研究開発に全ての産業が力を注ぐ、日本の資産は環境保全技術に優れているところ。円高になっても日本経済はダメにならない。製造技術は日本が無ければ動かない。日本の生きる道はデフレ基準を定着させる事。

◎商店街では

・他では買えないものを、サービスの質を良くしていくこと。

◎変化をおもしろいと思わねばならない。人間の頭脳はおもしろいと思えば頭に入る。

◎選択の範囲が広いのがデフレの時代

何をしようが選ぶのが自由である。経営者として新しいことに興味と関心を持つ事。

◎経営者が変化をおもしろいと思わなくなると精神活動が停滞し生産活動が生まれなくなる。

最後に今回初めて参加してホストクラブの皆さんのご尽力に感謝すると共に、一人一人がホストの気持ちを持って今後も活動や大会に臨んでいくことが大切だと感じました。

チャリティーラン2001 参加報告

新世代委員長 三好 親

11月10日(土) 名城公園で開催されたチャリティーランも8回目を迎え、クラブとしては昨年に引き続き2回目の出場となりました。

当日は爽やかな秋晴れで、絶好のマラソン日和となりました。去年より参加チームは減りましたが、将来大きな大会になり“きしめん”“味噌煮込み”に並ぶ名物行事になると素晴らしいと思います。36チーム中、30位ではありましたが、会長始め皆さんの応援のお陰で一人も怪我する事なく無事に、しかも全員が一周1,500mを10分以内で完走することが出来ました。ありがとうございました。来年も走りたい!!



今年も揃いのTシャツを作り、背中には世界平和の願いを込めて“Peace”をメッセージにチームワークの良さをアピール

ゴルフ会長杯取り切り戦優勝祝賀会

於：松楓閣 11/13(火)



9月20日ベルグラピアカントリー倶楽部で開催された前年度会長杯取り切り戦は、林君が優勝し尾関前会長より記念の品が贈られました。

麻雀会成績

於：松楓閣 11/15(木)

RANK	NAME	MARK
優勝	成田 良治	+66,000
2位	水野 賀績	+56,000
3位	加藤 重雄	+12,000
BB	森 幸一	△50,000

(参加者 8名)

♪歌の会コンサート 報告



加藤大豊さんの「スーパーチャージャーズのバックで、発表会をやりたい」との話がきっかけでプロの伴奏者を紹介し、バンド演奏とお手伝いならと引き受けた歌の会の発表会が平成13年11月6日、賑々しくスタートしました。会場は今池ガスホール!

歌手の皆さんは伴奏者の経営する「スナックTANPOPO」で幾度かのリハーサルと特訓を重ね、満を持しての出演です。

当日17時、8階ガス燈での食事には、ぞくぞくと観客の皆さんが詰め掛け、緊張のなかにも華やいだ雰囲気が漂います。

いよいよ18時、萩原さんの司会により、鷺谷歌の会幹事の開演の挨拶で始まり、先鋒は副会長の小坂井さん、白いタキシードが光ります。それから次々

と出演者がスポットライトを浴びて歌いました。第1部は旅情編、第2部は愛の調べをテーマに、それぞれ凝らした衣装と想いを込めて絶唱です。水野初代会長の奥様もシャンソンで挑戦、最後は鷺谷さんの「川の流れるように」で幕。スーパーチャージャーズの演奏と鈴木さんの閉演あいさつに続き、ピンゴ大会は、会長賞、副会長賞、成田さん等の寄贈品を目指しますが結果、会長賞のカラーTVを引き当てたのは、松居元会長の奥様でした。

観客総数120名! 盛会裏に閉会いたしました。

動員戴いた皆様、協賛戴きました方々、そして最後の片づけまで手伝っていただいた二村親睦活動委員長、バンドとスタッフの皆様、本当に有難うございました。そして歌手の皆様、お疲れ様でした。

(文責：山本英次君)



ニコボックス

〔11/20分〕

佐久間良治

長女が嫁にいき涙ばかりでしたがムコが店に勤めてくれてニコリです。

竹内 眞三

森岡君、地区大会の折はありがとう。お蔭で長谷川慶太郎氏の話をもじっくりと聴くことが出来ました。

和田 正敏

妻が18日にフランスに出掛けました。見送りに行って地区大会をさぼってしまいました。ごめんなさい。

林 哲央

12年度ゴルフ取切り戦に優勝しました。

尾関 武弘

ゴルフ祝賀会に遅刻してしまいました。ごめんなさい。

水野 民也

楽描会、歌の会写真ありがとうございます。

体協20年ありがとうございます。

佐久間君、娘さんの結婚おめでとう。

浅井 誠寿

楽描会おめでとうございました。八手咲く 天地 淋しくなりぬなを

足立 一成・青山 敏郎

在田 忠之・藤田 千津子

二村 聡・萩原 喜代子

池田 隆・池森 由幸

石黒 正則・加藤 重雄

加藤 大豊・河村 政孝

池杉 須居好

菊小黒松三森大佐野鈴木人田吉

街路樹が美しく紅葉しています。

石田 耕嗣

結婚記念日祝い。

昭啓イ敬

元彰子二親一雄寛男昭勝美

幸和 正経 壽節

林山野永谷田谷野木津本

小山牧水成鷺笹鈴魚山

林山野永谷田谷野木津本

登

明弘子史督治男春之義次

雅志正祥良龍義理常英

合計

78,000円

〔11/13分〕

澤田 淳治

本日より千種ロータリーに入会致しました。新人ですので宜しくお願ひ致します。

成田 良治

今日新しく入会します澤田君を紹介致します。澤田君は建築の総合設計をする会社の社長ですが、特に名古屋地区におけるマンション設計の大手で当社のマンションの設計もお世話になっています。

水野 民也

丸善での楽描会(絵)明日までです。

歌の会おめでとうございました。

小坂井盛雄

笹野会長が近親のご不幸により本日ご欠席です。小坂井が副会長として初の代行を致しますので、よろしくお願ひします。

浅井 誠寿

地のまるみ 望み十一月の塔 卓話の小木先生をご紹介します。

林 哲央

米山奨学月間にはご協力ありがとうございました。

松居 敬二

千種ロータリー歌の会コンサートで家内がピンゴゲーム1等賞でカラーテレビが当たりました。ありがとうございました。

加藤 大豊

歌の会のコンサートご声援感謝します。

萩原さん素晴らしい司会ありがとうございました。

スーパーチャージャーズのプロハダシの名演奏に感動しました。

山本 英次

ガスホールでのコンサートありがとうございました。

青二池石菊久牧野登

山村田黒池野尾谷川谷久木内人田吉

敏郎 聡 隆 則 元 一 子 司 督 長 雄 治 之 三 昭 敏 美

正昭 峯 志 紘 祥 豊 和 良 理 眞 經 正 節

藤 萩 池 伊 小 黒 松 水 森 西 鷺 鈴 田 谷 魚 山 田 吉

田原森藤山須永野 野谷木部口津田

千喜 三 ア

津代由津雅伊正賀幸英龍正良 常壽

子幸子弘子史續一樹男和優義勝玄

歌の会、チャリティーランご苦

労様でした。

合計

95,000円

例会変更のお知らせ

名古屋東山RC	12/6(木)年末家族例会の為
名古屋みなとRC	12/7(金)ホテルの都合により12/5(木)
名古屋空港RC	12/10(日)年末家族会の為
名古屋中RC	12/10(月)夫妻忘年会の為
名古屋RC	12/11(火)忘年家族会の為、17時～
名古屋名東RC	12/11(火)年末家族会の為
西春日井RC	12/11(火)クリスマス家族会一泊旅行の為
豊山一城北RC	12/11(火)年末家族会の為、12/12(木)ウェスティンナゴヤキャッスルにて18時～

ローターアクトクラブよりお知らせ

○12月第一例会

日 時	12月4日(火) 点鐘19時
場 所	名古屋ガーデンパレス
テーマ	知 識
担 当	企画広報委員会

○12月第二例会 (国際交流クリスマスパーティー)

日 時	12月15日(土) 点鐘17時30分
場 所	ホテルプラセオ名古屋
テーマ	EXPERIENCE
担 当	国際奉仕委員会

次回例会 (12月4日)

講演 “ウィリアム・モリスのデザイン思想”

名古屋市立大学 人文社会学部教授 安川 悦子さん (紹介 黒須さん)